



An den

Bürgermeister der Stadt Burgdorf

Burgdorf, den 23.05.2018

Herrn Alfred Baxmann

Rathaus II

31303 Burgdorf

Namensgebung für die IGS Burgdorf

Bezug: Mein Schreiben vom 26.02.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Schulvorstand der IGS Burgdorf hat auf seiner Sitzung am 14.05.2018 einstimmig beschlossen, der Stadt Burgdorf als Schulträger unserer Schule gem. § 107 NSchG den Vorschlag zu unterbreiten, die Integrierte Gesamtschule Burgdorf nach Rudolf Bembenneck zu benennen.

Die IGS Burgdorf hätte mit Rudolf Bembenneck eine unbestritten hoch angesehene Burgdorfer Persönlichkeit zum Namensgeber, welcher durch sein vorbildliches engagiertes Handeln nicht nur eine angemessene Würdigung und bleibende Erinnerung erfahren, sondern vor allem auch für junge Menschen stetiges Vorbild sein kann. Das Leitbild unserer Schule ist eng verbunden mit dem sozialen Handeln, der Mahnung zur Toleranz und Achtung der Menschenwürde, für die Rudolf Bembenneck immer gestanden hat. Uns ist es wichtig, mit unseren Schülern vor Ort auf den Spuren unseres Namensgebers wandeln zu können. Wir haben die Möglichkeit, hier in Burgdorf in vielfältiger Art im Rahmen von Projekten und Unterricht an sein Wirken anzuschließen.

Wir hoffen auf eine breite Zustimmung zu diesem Vorschlag.

Die Familie von Rudolf Bembenneck ist mit der Namensgebung einverstanden.

Ich bitten Sie, die anderen Ratsfraktionen über diesen Vorschlag in Kenntnis zu setzen.
Vielen Dank!

Mit freundlichem Gruß

Rudolf Alker, GSD

Schulleiter